

<https://hebert-evreux.lycee.ac-normandie.fr/spip.php?article683>



Enregistrement Studio : nos impressions !

- Nos formations - DISPOSITIF UPE2A-NSA -



Date de mise en ligne : jeudi 13 mars 2025

Copyright © Lycée des métiers Augustin Hébert - Tous droits réservés

Témoignages des élèves ayant participé à l'enregistrement de leur chanson "Pays d'amour"...

"I came to our high school 8:30. When I entered to high school, I saw some of my classmates and Mrs Billard. We waited in our high school for half an hour and spent our time by talking. It was 9 o'clock and we were on the bus station, because we wanted to go to a studio for singing the song "Pays d'amour". We created this song based on the model of Gael Faye. We reached to the studio at 9:30. The name of that studio is Le Kubb and it's located in Evreux. In the studio, we practiced song until 12:30. After that, we ate something and we took pictures and also played two kind of cards games. It was joyful and we played until 14:30. Then, it was time up to record our song. Mrs Billard divided us in three groups and every group has five persons. First group sang that song nice but second group sang very well and we applauded them ! I was in the third group by the way, we sang together and it was very wonderful for me, because I've never sung before this time." By Shams

"Je suis arrivé au lycée à 8h30. Quand je suis entré dans le lycée, j'ai vu mes camarades de classe et Mme Billard. Nous avons attendu au lycée pendant une demi-heure et avons discuté pendant ce temps. A 9h, nous étions à l'arrêt de bus, car nous voulions aller au studio pour chanter la chanson "Pays d'amour". Nous avons créé cette chanson sur le modèle de celle de Gaël FAYE. Nous sommes arrivés au studio à 9h30. Ce studio s'appelle Le Kubb et il se situe à Evreux.

Au studio, nous avons répété la chanson jusqu'à 12h30. Puis, nous avons mangé quelque chose, pris des photos et aussi joué à deux jeux de cartes différents. C'était joyeux ! Nous avons joué jusqu'à 14h30. C'était alors le temps d'enregistrer notre chanson. Mme Billard nous a divisé en 3 groupes et chaque groupe comptait 5 personnes. Le premier groupe a bien chanté, mais le deuxième a très bien chanté et nous l'avons applaudi ! J'étais dans le troisième groupe, nous avons chanté ensemble et c'était merveilleux pour moi, car je n'avais jamais chanté avant."
Signé Shams

"J'ai aimé la musique précisément ma partie !" signé Levis501

"C'était bien ! Notre première fois ! On a fait des efforts pour bien chanter !" signé Yais

"Je viens d'arriver dans la classe. C'était difficile mais j'ai aimé !" signé Islam

"J'avais peur un peu de chanter" signé King Baba

"C'était compliqué, mais j'ai aimé !" signé PopSmoke

"J'ai aimé car c'était la première fois que j'ai fait ça !" signé Solo Béton

"C'était bien, carré. Tout le monde était content !" signé Kingwon

"J'ai vraiment bien aimé. Merci !" signé Ousmane

"C'était bien !" signé Mahamat

"Journée parfaite, tranquille, avec les amis." signé Le Professeur de la Rue